
11月 25日（土）開催 議会報告会 

 平成 29年 11月 25日に開催し際の、アンケート用紙に記載されたご意見などです。貴重なご意

見ありがとうございました。今後の議会活動に役立ててまいりたいと思います。なお、各委員会

報告でのものは、現在作成中です。できるだけ早く掲載できるように努めますので、よろしくお

願いいたします。 

 

■出席者（１０名中１名提出なし） 

・市内在住、在勤等の区分：在住（９） 

・居 住 地：青木町（１）、小池町（１）、神明町（２）、田戸町（１）、八幡町（２）、論地町（１）、

記載なし（１） 

・性  別：男性（７）、女性（１）、記載なし（１） 

・年  齢：60代（３）、70代（６） 

・参加回数：初めて（３）、２回目（３）、３回目（１）、６回以上（１）、多くて覚えていない（１） 

・議会報告会をどこで知ったか 

：広報・市議会だより（４）、高浜市ホームページ（１）、議員から聞いた（５） 

 ※重複回答あり。 

・報告会の内容 

：まあまあ理解できた（５）、分かり難かった（４） 

 

■議会報告会 アンケート用紙記載内容（抜粋・要旨） 

○意見：現在、高浜市民はどれだけの内容が理解できているか、議会専用のホームページを作り、

市民が直接意見を書き込みできるようにしてください。 

○意見：（議会報告会で）幅広く質問できるような努力は認めるが、同一人物による再質問が何度

も続くことに対する工夫・対策が望まれる。行政当局への不満を、この場で言ってほしくない。 

○意見：予算・決算概要書の発行時期と報告会開催時期を調整されたい。 

○意見：議会の機能の中で最重要なことは、市民に代わって行政の監視をすることと思う。市民

の意見を聞き、法令に沿って行政執行が行われているか、責務を果たすよう希望します。 

○意見：議会の後ろには、市民の多くのお目付け役がいます。どの議員も、どんな質問にも答弁

できるよう、もっと勉強が必要です。 

○意見：高浜市は、碧海５市の中でも人口に対する議員定数が一番多い。高浜市も市役所のスリ

ム化、公共施設の総量圧縮が実施されています。市民、議会、行政の一体の圧縮（削減）への

取り組みが必要であると思います。 

○意見：全議員はもっと勉強が必要である。９月議会を初めて傍聴したが、市長の答弁が一度も

ありませんでした。議会報告会でも市民の質問に誰が答えるか顔を見合わせていました。 

○意見：①報告では、ページとどの部分の報告かを言ってほしい。②資料に補足説明や、解説を

入れてほしい。③参加者を増やす工夫を。もともと硬い場なので、柔らげる工夫をして、参加

者が集いやすい工夫をしてほしい。議会報告会に行くと「いいことがあるよ。」の評判が生まれ

るようにしていただきたい。 


